

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zur Gesellschaft für Abstrakte Fotografie.
Hereby I become a member of the Society for Abstract Photography.

Name

Firma bzw. Institution / Company or institution

Adresse / Address

eMail

Website

Der Beitrag beträgt

für Privatpersonen 25 € im Jahr / for private persons 25 € in the year

für Künstlermitglieder 25 € im Halbjahr / for artist members 25 € in the half-year

für Firmen o. Institutionen 25 € im Quartal / for companies or institutions 25 € in the quarter.

Ich ermächtige die Gesellschaft widerruflich, den betreffenden Beitrag nach Abgabe der Erklärung sowie zum 1. eines jeden folgenden Jahres, Halbjahres bzw. Quartals von folgendem Konto abzubuchen / I revokably authorize the society to debit the concerning fee to the following account after giving the declaration as well as to the first of every following year, half-year or quarter.

IBAN

Bank

BIC

Ich stimme den auf den nächsten Seiten genannten Konditionen zu.
I agree to the conditions mentioned on the following pages.

Ort, Datum, Unterschrift / Place, date, signature

Die Gesellschaft für Abstrakte Fotografie verfolgt laut Satzung den gemeinnützigen Zweck der Förderung der Kunst, insbesondere der Abstrakten Fotografie, u.a. durch ihre Website »abstrakte-fotografie.com« sowie Ausstellungen, Publikationen und Öffentlichkeitsarbeit. Mitglied kann jede natürliche und juristische Person werden.

Wenn Sie diesen Zweck unterstützen und Mitglied werden wollen, können Sie das obige Formular ausfüllen, ausdrucken und es signiert per Post, Fax oder eMail an folgende Adresse schicken:

Gesellschaft für Abstrakte Fotografie

Kurator Dr. Ferdinand Messner M.A.
Panoramastraße 10, D-78647 Trossingen
Telefax: +49 (0) 7425 / 95 17 826
eMail: mail@abstrakte-fotografie.com

Wir bieten folgende Formen der Mitgliedschaft an:

Privatmitgliedschaft:

Als Privatmitglied erhalten Sie regelmäßig Informationen und Vergünstigungen.
Der Beitrag beläuft sich auf 25 € im Jahr.

Künstlermitgliedschaft:

Als Künstlermitglied erhalten Sie neben regelmäßigen Informationen und Vergünstigungen eine Standardlistung auf unserer Website mit Name, einer Werkabbildung mit einer Breite von 300 Pixeln, Kurzbiografie und Kurzcharakterisierung Ihrer Arbeit. Darüber hinaus erhalten Sie einen Link auf Ihre eigene Website, die Präsentation einer Bildserie als interaktive 3D-Diashow und einen digitalen Katalog, den Sie selbst gestalten oder ausgehend von Text und Fotos von uns gestalten lassen können. Als Vorlage dient dabei ein 10seitiges PDF (Seiten A4 hoch, Fotos RGB / Graustufen, 300 dpi, Schrift eingebettet, Gesamtgröße maximal 5 MB). Außerdem unterstützen wir Künstlermitglieder bei der Listung in sozialen Netzwerken wie Facebook und Wikipedia, und wir publizieren und vertreiben regelmäßig gedruckte Kataloge mit Beiträgen der digitalen Kataloge auf unserer Website. Zudem können sämtliche Daten einmal im Halbjahr aktualisiert werden.

Auf der Seite »Ausschreibungen« listen wir aktuelle Ausschreibungen für Ausstellungen, Stipendien, Preise usw. exklusiv für unsere Künstlermitglieder.

Der Beitrag beläuft sich auf 25 € im Halbjahr.

Um einen hohen künstlerischen Standard zu gewährleisten, behalten wir uns eine Entscheidung darüber vor, wer als Künstlermitglied aufgenommen wird.

Firmenmitgliedschaft:

Als Firmenmitglied erhalten Sie neben regelmäßigen Informationen und Vergünstigungen die Möglichkeit, Ihr Firmenlogo auf unserer Linkseite mit Link zur eigenen Website einzutragen.

Der Beitrag beläuft sich auf 25 € im Quartal.

Beiträge:

Der jeweilige Beitrag wird nach Abgabe der Beitrittserklärung sowie zum Ersten eines jeden darauf folgenden Jahres, Halbjahres oder Quartals vom Konto abgebucht.

Kündigung:

Eine Kündigung der Mitgliedschaft kann jederzeit fristlos und formlos erfolgen. Bereits bezahlte Beiträge werden nicht zurückerstattet.

The Society for Abstract Photography pursues in accordance with its statutes the charitable purpose of promoting art, particularly abstract photography, a.o. by its website »abstrakte-fotografie.com« as well as exhibitions, publications and public relation. Every natural and juristic person can become a member.

If you want to support this purpose and become a member, you can fill out the form above, print it and send it signed by post, fax or eMail to the following address:

Society for Abstract Photography

Kurator Dr. Ferdinand Messner M.A.
Panoramastraße 10, D-78647 Trossingen
Telefax: +49 (0) 7425 / 95 17 826
eMail: mail@abstrakte-fotografie.com

We offer the following types of membership:

Private Membership:

As a private member you regularly receive informations and privileges.
The fee is 25 € in the year.

Artist Membership:

As an artist member you get besides regular informations and privileges a standard listing on our website with name, one work illustration with a breadth of 300 pixels, short biography and short characterization of your work. Furthermore you get a link to your own website, the presentation of a picture series as an interactive 3D slide show and a digital catalogue which you can design for yourself or - text and photos provided - let design by us. In this process a PDF with 10 pages serves as a pattern (A4 high, photos RGB / grey levels, 300 dpi, font embedded, complete size maximal 5 MB). In addition we support artist members with regard to the listing in social networks like Facebook and Wikipedia, and we regularly publish and sell printed catalogues with contributions of the digital catalogues on our website. Moreover, all data can be updated once in the half-year.

On the page »announcements« we list current announcements for exhibitions, scholarships, prizes etc. exclusively for our artist members.

The fee is 25 € in the half-year.

To ensure a high artistic standard, we reserve the right to decide whether somebody becomes an artist member.

Company Membership:

As a company member you get besides regular informations and privileges the possibility of listing your company logo on our link page with a link to your own website.

The fee is 25 € in the quarter.

Fees:

The respective fee is debited to the account after giving the declaration of membership as well as to the first of a year, half-year or quarter following on this.

Cancellation:

A cancellation of the membership can be carried out without notice and unstructured any time. Already paid fees are not refunded.